



Österreichischer Cavallerie-Verband

Einsatz für Tradition und Zukunft



1.4.2022 Gedenkfeier zum 100. Todestag Seliger Kaiser Karl I.

Am 1. April jährte sich zum 100. Mal der Tod des letzten österreichischen Kaisers, Kaiser Karl I., der 1922 im Exil auf Madeira verstarb.

Aus diesem Anlass lud der St. Georgs-Orden zu einer Gedenkveranstaltung in die Salesianerinnenkirche in Wien ein.

Die Veranstaltung begann mit einem feierlichen Gottesdienst, in dem Kaiser Karl I., dessen Bildnis auch für jedermann sichtbar aufgestellt war, gewürdigt wurde.



Repräsentanten des St. Georgs-Ordens, Ordensschwwestern und auch der Cavallerie-Verband, vertreten durch Präsident Oberst Franz J. Prandstätter und weitere Mitglieder nahmen an den Feierlichkeiten teil. Das Dragonerregiment 2 Nikolaus Graf Pejacsevich stellte den Standartentrupp für den Österreichischen Cavallerie-Verband.



Nach dem Gottesdienst wurden per Video Grußworte von EH Karl von Habsburg eingespielt, der zu diesem Zeitpunkt im Ausland weilte.

Es folgten Vorträge von Mag. Eva Demmerle, Prof. Mag. theol. Dr. phil. Katharina Elisabeth Deifel und ao. Univ.-Prof. Dr. Lothar Höbelt.

Nach Beendigung der offiziellen Feierlichkeiten waren alle Teilnehmer zu einer Agape im Ehrenhof eingeladen.

Text und Fotos: Renate Berka (Referat f.ÖA ÖstCavVerb.)